

Mohammed ATTENDA , Directeur du MAIN basé au Togo nous fera part de son témoignage, sur la création d'un réseau de microfinance qui concerne 25 pays d'Afrique.

QUI SOMMES-NOUS?

Le MAIN est une association internationale à but non lucratif, établie en 1995 pour une durée illimitée à l'initiative de plusieurs institutions possédant une longue expérience dans la micro-finance et/ou dans la promotion des micro-entreprises en Afrique.

NOTRE MISSION

La mission du MAIN est de contribuer au renforcement du rôle économique et social des institutions de microfinance (IMF) africaines en oeuvrant à la promotion de la microfinance dans un contexte plus général du processus de développement du continent.

NOS ACTIONS

Nous renforçons les capacités internes des institutions de microfinance, aidons à faciliter et à promouvoir l'échange d'informations entre les microfinances et fournissons de la documentation sur les bonnes pratiques et produisons des documents méthodologiques.



Sidi Solidarité Internationale pour le Développement et l'Investissement

Sidi 40 ANS

Ici,
On donne du sens à votre argent

Là-bas,
On donne vie à un projet.

Investir pour un monde plus équitable et respectueux de l'environnement

Les piliers de notre action

- Offrir la possibilité à chacun.e de devenir actionnaire engagé et d'utiliser le pouvoir dont on dispose avec son argent pour agir concrètement en faveur d'une société équitable et économiquement soutenable
- Intervenir là où d'autres ne vont pas, dans des zones jugées difficiles ou dites à risque : en Afrique notamment, au Proche Orient, en Amérique Latine
- Donner le temps nécessaire à nos partenaires pour développer leur activité et rester à leurs côtés en cas de crise
- Au-delà du financement, accompagner nos partenaires, en particulier les structures plus petites ou fragiles, celles-ci étant trop souvent délaissées par les autres investisseurs faute de rentabilité
- Donner la priorité au milieu rural et à l'agriculture familiale qui joue un rôle majeur dans l'essor des zones dans lesquelles nous intervenons.

Pionnière de la finance solidaire en France, la SIDI (Solidarité Internationale pour le Développement et l'Investissement) finance et accompagne depuis plus de 40 ans des acteurs économiques locaux, principalement en Afrique, au Proche Orient et en Amérique Latine, en vue d'améliorer les conditions de vie des populations vulnérables.

La SIDI lutte contre les inégalités économiques et la pauvreté, tout en relevant les défis liés aux changements climatiques.